

Italia Express 6 dDías

Desde

590 €

OBSERVACIONES

- Salidas: Martes
 - Ruta: 1 noche Venecia, 1 Florencia y 3 Roma
 - Categoría hotelera: 4*
 - Régimen: Alojamiento y desayuno
- PUEDE AÑADIR VUELOS



EL PRECIO INCLUYE

Estancia régimen de alojamiento y desayuno buffet.

Propinas a maleteros donde técnicamente sea posible la prestación del servicio.

Bus de lujo durante todo el recorrido.

Traslados de llegada y salida.

Guía acompañante profesional durante el recorrido en bus, independientemente del número de pasajeros

Visitas panorámicas con guía local en Florencia, Roma, y multitud de visitas con nuestro guía correo.

Barco en Venecia con crucero por las islas de la laguna.

Paseo por el barrio del Trastevere en Roma.

Bolsa de viajes y seguro turístico.

EL PRECIO NO INCLUYE

Vuelos (Opcional)

Bebidas en comidas

Servicios no detallados en el apartado "Incluye"

HOTELES DEL PAQUETE

Venecia: Holiday Inn****Elite****Sirio****Delfino ****

Florenca: Idea Business****Rafaello****

Roma: Ergife****Green Park Pamphili****Smooth Rome West****

ITINERARIO:

Día 1 - Venecia

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel.

Alojamiento. A las 19.30 horas, tendrá lugar la reunión con el guía en la recepción del hotel donde conoceremos al resto de participantes. Contemplaremos ese rosario de 118 islas interconectadas por 400 puentes y rodeada de 150 canales, sin duda un placer para los sentidos. Posibilidad de visitar opcionalmente Venecia iluminada.

Día 2 - Venecia - Pisa - Florencia

Desayuno. Tomaremos un barco hasta la Plaza de San Marcos donde haremos un tour de orientación destacando la Basílica, el Campanile, el Palacio Ducal etc, con posibilidad de visitar un horno donde nos harán una demostración del arte del cristal de Murano. Opcionalmente paseo en Góndola. Después salida a Pisa para conocer su famosa "Torre Inclinada". Continuación a Florencia. Alojamiento.

Día 3 - Florencia - Roma

Desayuno y visita panorámica a pie con la Plaza de la Signoria, el Duomo, la impresionante Santa María dei Fiore, el Battisterio, la Santa Croce, el Ponte Vecchio, etc. Tiempo libre y por la tarde continuación a Roma. Llegada y visita opcional a la Roma Barroca donde empezaremos a tener el primer contacto con la ciudad eterna, recorreremos una de las vías con más glamour de la ciudad: Vía Veneto, lujosos cafés y hoteles en los que se paseaban los artistas y famosos de la época de la "Dolce Vita". Alojamiento

Día 4 - Roma

Desayuno. Visita Panorámica recorriendo el Lungotevere, Porta Ostiense, Terma de Caracalla, St. María la Mayor, San Juan de Letrán, Coliseo, Foros Imperiales, Plaza Venecia, Teatro Marcello, Circo Massimo, Boca de la Verdad. Paseo incluido al barrio del Trastevere. Posibilidad de realizar una opcional a los Museos Vaticanos con la Colección de arte privada más grande del mundo, fruto del mecenazgo de los Papas, admirando las obras de los grandes artistas como Rafael, el arte clásico y sobre todo los frescos de la capilla Sixtina de Miguel Ángel, continuaremos recorriendo la Basílica de San Pedro donde se encuentra la maravillosa escultura de la Pietá, finalizando en la Plaza de San Pedro con la columnata de Bernini que simboliza el abrazo a todos los cristianos. Opcionalmente puede realizar una cena especial con música en el Rte. "Termas del Coliseo". Alojamiento.

Día 5 - Roma - Opcional Napoles y Pompeya

Desayuno. Día libre en el que podrán realizar una excursión opcional a Nápoles y Capri con almuerzo incluido. Llegaremos a Nápoles y descubriremos sus monumentos como el Teatro San Carlos, la Galería Umberto I, el fascinante Castello Nuovo, etc., tomaremos un ferry para acceder a las islas mediterráneas de Capri. Daremos un paseo en barco para admirar el color del mar, los impresionantes farallones, las cuevas de coral, y tomando el famoso funicular ascenderemos a su casco antiguo para disfrutar de un almuerzo en un restaurante de la zona. En la tarde, descenderemos al puerto de Capri y regresaremos en Ferry a Nápoles y desde allí a Roma.

Día 6 - Roma

Desayuno y tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios